

PROCÉDÉS DU CONSEIL DE VILLE.

Vendredi, le 25 août 1848. Ordres du jour.—La troisième lecture du règlement de l'aqueduc est faite. La loi défend toute intervention, par des personnes qui ne sont pas dûment autorisées, dans ce qui concerne les robinets, les clés de pompe, etc. de la corporation; ou toute addition d'aqueduc de travaux ou robinets dans les maisons, etc. outre ceux que la corporation y fait entretenir.

Le conseil vota une appropriation de £200 en faveur du comité des chemins pour améliorer le quarré-Viger.

Il fut aussi ordonné que le maire sortirait des bons pour £450, et pour £2,500, payables en trois versements, avec intérêt, pour l'achat du terrain et l'érection du nouvel aqueduc sur la Côte à Baron.

L'échevin Glennon donne avis qu'il proposera que le comité des chemins ait ordre de travailler à compléter les améliorations sur la Place-d'Armes.

Le conseiller Smith fut nommé à la place de M. Gibb dans le comité spécial pour l'amendement de l'acte d'incorporation.—Ajournement.

Les lois de navigation.—Le 10 août la Chambre des Communes s'est formée en comité pour prendre en considération le bill concernant les lois de navigation. M. Labouchère après avoir donné les raisons qui forcent le gouvernement à différer cette mesure, proposa une résolution contenant les vues du gouvernement et dit qu'il était expédient que le bill demeurât sur la table afin qu'il fut bien considéré avant la prochaine session.

Collège Masson.—Nous appelons l'attention des familles sur l'avis annonçant l'ouverture des classes de cette maison. Quoiqu'elle ne compte qu'un an d'existence, elle est déjà très avantageusement connue, surtout depuis les examens qui ont prouvé l'excellence de son mode d'enseignement, etc.

Eaux Minérales de Plantagenet.—Nous appelons l'attention du public sur l'annonce de ces eaux minérales et les nombreux certificats que nous publions ce jour. On en parle très avantageusement. Elles ont déjà fait des cures merveilleuses.—Avis surtout à ceux qui souffrent.

Découverte.—On a trouvé dans le Haut-Canada un moule à hosties qui paraît avoir appartenu aux Jésuites qui occupaient un fort sur l'île de la Charité. Ce moule en fer, est d'environ deux pieds de long et a la forme de tenailles. La tête de l'instrument est composée de deux disques sur l'un des quels on voit une croix et quelques symboles religieux.

Diorama de Winter.—C'est intéressante exhibition de tableaux continue d'attirer la foule. Nous la recommandons de nouveau aux familles et aux Pensionnats.

Nous offrons à M. le Dr. Beaubien nos meilleurs remerciements pour le journal américain contenant les dernières nouvelles d'Europe, qu'il nous a fait parvenir mardi dernier.

Les Postes.—Le dernier steamer a apporté la bonne nouvelle que l'Angleterre et les Etats-Unis sont, sur le point de s'entendre sur les termes d'une convention, qui aura pour but de terminer les différends survenus entre les deux nations, pour le transport des lettres et dépêches. Nous applaudissons vivement à ce résultat qui fera disparaître les inconvénients graves dont nous avons eu à souffrir depuis cette contestation.

Parmi les passagers venus à bord du Cambria se trouve l'hon. E. J. Stanley, fils de lord Stanley. M. Stanley vient voyager aux Etats-Unis et en Canada.

Un homme du nom de Pierre Lorion de cette ville s'est noyé avant hier à Québec.

Deux jeunes gens qui avaient commis quelques larcins à Québec ont été arrêtés avant hier au matin à bord du steambot par le Capt. Whitley, informations ayant été données avant hier soir par le télégraphe.

Noyés à Upton, le 20 août, dans la Rivière-Noire, près de l'habitation de Benjamin Quimet, écuyer, les nommés Pierre Martel et Dauphinais. Le 25 août, le corps de ce dernier n'avait pu encore être retrouvé; celui de Martel l'a été presque immédiatement.

Naissance. En cette ville, le 30 du courant, la Dame de M. C. Careau, marchand-tailleur, a mis au monde une fille.

Mariages. En cette ville, ce matin, par Messire Fay, curé, Jean-Ben. Valiquet, Eccl., médecin et marchand de Napierville, à Delle. Sophronie Bissonnette, du même lieu. M. l'Église St. George de cette ville, le 29, par le révé. M. Bond, le capitaine Wetherall de 2e bataillon du Rido Brigade, fils aîné du col. Wetherall, D. A. G. à Selena-Fair, seconde fille du capt. Charles Wethe.all.

A Freilighsburg, le 23, J. Chamberlin, M. D. à Jane, fille de feu Asa Westover.

A Windsor, Nouvelle-Ecosse, le 14, J. W. Weldon, C. R. et orateur de l'assemblée législative du nouveau Brunswick, à Susanne, fille aînée de l'hon. juge Halliburton.

Obtés. A Boucherville, le 28 du courant, à l'âge de 57 ans, Dame Marguerite Dupré, épouse de Jean-Chrysostôme Haché, Eccl., Capitaine de Milice. Après une maladie de onze mois supportée avec cette résignation qui caractérise toujours le vrai chrétien, elle est allée rejoindre son époux, le 28 du courant, à 4 heures du matin, dans le Bureau de MM. Traudeau et Grenier, rue St. Denis.

UNE Assemblée générale des Membres de l'Association aura lieu, suivant la 25e section des Règlements, LUNDI, le 4 SEPTEMBRE, à 7 heures p. m., dans le Bureau de MM. Traudeau et Grenier, rue St. Denis.

A Worcester, Massachusetts, Etats-Unis, à l'âge de 15 mois, Jean-Baptiste, enfant de J. A. Cardinal, Eccl., âgée de 13 mois. En cette ville, le 25, Zoé-Elmire, enfant de J. A. Cardinal, Eccl., âgée de 13 mois. A St. Hyacinthe, le 24 du courant, à l'âge avancé de 60 ans, 5 mois, Augustin Marchessault, Eccl., ancien capitaine de milice, ci-devant de la paroisse St. Antoine, Rivière Chamblay.

VOIE TÉLÉGRAPHIQUE DE TROY.



NOUVELLES D'EUROPE.

7 JOURS PLUS TARD.

Arrivée du Niagara.

Hier dans la soirée le télégraphe nous a annoncé l'arrivée du Niagara parti de Liverpool le 19 août.

L'insurrection Irlandaise est tout à fait supprimée. Les arrestations continuent. MM. Meagher, O'Donoghue et Delany sont en prison.

On a arrêté plusieurs charlatans à Londres, Manchester et Liverpool. On en a trouvé dans les clubs, armés jusqu'aux dents.

Les grains et la fleur ont éprouvé une hausse en Angleterre. Le blé a haussé de 2d à 3d. La fleur 1s à 1s. 6d; voici les derniers prix cotés: blé-rouge 6s. 2d. à 8s. 6d., blanc 8s. 8d. Fleur 30s. à 32s.

La récolte des patates est perdue par la maladie.

Paris est toujours en état de siège; 1700 prisonniers de juin ont été trouvés coupables, on prépare des frégates à Brest pour les transporter. On craignait de nouveaux troubles à Paris, mais on espère que la bonne administration du général Cavaignac prévendra d'autres malheurs.

BAUME DE WISTAR

(Extrait du Chronotype de Boston en date du 1er Octobre 1847.)

La consommation est la grande malédiction de nos climats du nord, elle détruit le bonheur domestique et la beauté de la vie. Elle enlève à la joue sa couleur de santé, à l'esprit sa sérénité aux yeux leur feu brillant. Elle use le corps obscurcit l'intelligence et plonge sa victime dans un tombeau prématuré. Vieux comme jeunes, les gens sérieux et ceux qui sont gais, la belle des villes comme la jolie villageoise sont également ses victimes. Béné soit donc l'homme dont le génie et les recherches nous ont donné des armes contre cet hôte de nos maisons! Il mérite les louanges et la gratitude des âges; il aura les nôtres au moins.

Une des plus importantes découvertes de la science moderne, pour guérir les affections pulmoniques, c'est le Baume de Cerises Sauvages, et c'est au célèbre Dr. Wistar qu'est dû l'honneur de cette découverte. Cette excellente composition a rendu à la santé des milliers de malades. Elle est expectorante, tonique et adoucissante et est dit-on une préparation purement végétale. Sous son influence magique, les toux, maux de gorge et irritations bronchiales les plus obstinées disparaissent. Nous nous en sommes servis et pouvons le recommander particulièrement à cette saison quand la cause principale de la maladie, les vents d'est sont si fréquents.

A vendre en gros et en détail chez Wm. Lyman et cie., J. Birks et cie., S. J. Lyman et cie., A. SAVAGE et cie.

THEATRE ROYAL.

MADAME ANNA BISHOP,

M. BOCHSA,

ET

SIGNOR VALTELLINA.

Accompagnée de

M. ARTHURSON.

DEMAIN, SAMEDI,

AU BÉNÉFICE DE

MADAME BISHOP,

Dans le cours de la soirée Mme Bishop chantera entr'autres choses les morceaux suivants :

Romance et Cavatine "Com' e bello" du Lucrezia Borgia.

Chanson Canadienne—"Vive la Canadienne."

Irish Melody "The Harp that once through Tara's Hall."

SECONDE PARTIE. Scène en costume de "Linda de Chamouni."

THOISIÈME PARTIE. Grande Scène de Tancrède—"O patria Di tanti palpiti."

Scène Française—introduisant la Marseillaise en costume militaire de la Vivandière.

"God save the Queen"—par Madame Bishop et M. Arthurson, accompagnés sur la Harpe par M. Bochsa.

M. Bochsa exécute sur la Harpe "Hommage au Canada," improvisé, composé par lui pour cette occasion.

Pour les détails voir les Programmes. Premières Loges, 5s.; 2de. 2s. 6d. Parterre, 2s. 6d.; Gallerie 1s. 3d.

29 août.

ASSOCIATION

ST. JEAN BAPTISTE.

Assemblée Générale et Trimestrielle.

UNE Assemblée générale des Membres de l'Association aura lieu, suivant la 25e section des Règlements, LUNDI, le 4 SEPTEMBRE, à 7 heures p. m., dans le Bureau de MM. Traudeau et Grenier, rue St. Denis.

LUDGER DUVERNAY, Commissaire-Ordonnateur. 1er sept. 1848.

COMPAGNIE D'ASSURANCE MUTUELLE CONTRE LE FEU

DU

COMTÉ DE MONTRÉAL.

AVIS.

L'ASSEMBLEE annuelle des membres de la Compagnie d'Assurance Mutuelle contre le feu du Comté de Montréal, aura lieu au Bureau de la Compagnie, Rue St. Sacrement, en la ville de Montréal, LUNDI, le Second jour d'Octobre prochain, à ONZE heures du matin, afin d'élire un nouveau bureau de Directeurs pour l'année prochaine conformément aux Actes d'Incorporation et suivant les Règlements de la compagnie. Il sera lu et alors soumis à l'Assemblée un état des affaires de l'Institution.

Par ordre du Bureau,

P. L. LE TOURNEUX,

Secrétaire et Trésorier.

Bureau de la Compagnie d'Assurance Mutuelle contre le Feu du Comté de Montréal. Montréal, 21 août 1848.

COMPAGNIE D'ASSURANCE MUTUELLE CONTRE LE FEU

DU

COMTÉ DE MONTRÉAL.

AVIS.

LES Membres de la Compagnie d'Assurance Mutuelle contre le Feu du Comté de Montréal, sont par le présent notifiés que onze répartitions ou dividendes ont été chargés et déclarés payables pendant l'année sur les billets de primes aux dates respectives qui suivent, savoir :

par cent, le 30 Octobre, P. M. 1847.

15 Février, " 1848.

3 Mars, A. M. " "

26 Avril, " " " "

28 " " " " " "

10 Mai, " " " "

19 " " " " " "

22 " P. M. " "

28 " A. M. " "

21 Juin, " " " "

2 Août, " " " "

Et que les dits Dividendes ou Répartitions formant en tout TROIS et trois huitièmes par cent devront être payés au Bureau de la Compagnie de cette ville, le on avant le second jour d'Octobre prochain, conformément aux Actes des Anns et six années de Guillaume IV, chap. 33, de la 4me et 5me Victoria, chap. 40, de la 6me Victoria, ch. 17 et 18, et de la 8me Victoria, chap. 51, et suivant les Règlements de la Corporation.

Par ordre du Bureau,

P. L. LE TOURNEUX,

Secrétaire et Trésorier.

Bureau de la Compagnie d'Assurance Mutuelle contre le Feu du Comté de Montréal. Montréal, 21 août 1848.

COLLEGE DE STE. THERESE.

La rentrée des élèves du Collège de Ste. Thérèse devant avoir lieu le QUATORZE de SEPTEMBRE prochain, le soussigné se trouve dans la nécessité d'informer les personnes entendues envers le dit Collège d'envoyer immédiatement ce qu'elles doivent, afin que l'on puisse faire immédiatement les approvisionnements nécessaires aux enfants.

DUCHARME,

PRETRE.

31 août 1848.—tip.

COLLEGE MASSON A TERREBONNE.

LES Classes Françaises et Anglaises du COLLEGE MASSON A TERREBONNE s'ouvriront le six de SEPTEMBRE. Ce magnifique établissement est sous la direction de Religieux parmi lesquels se trouve un Prêtre pour conduire les élèves.

Cette Maison reçoit des pensionnaires, qui prennent leur nourriture dans la maison même ou dans le village au choix des parents. 1er sept. 1848.

UN BAZAR aura lieu à la Maison de la Providence, MARDI le 5 SEPTEMBRE.

Les Dames qui désireraient y aider par leurs ouvrages ou autrement voudront bien en donner avis aux Soeurs de la Providence aussitôt que possible.—1er septembre.

POELES DES TROIS-RIVIERES ET DE ST. MAURICE.

Le Bureau des Soussignés, MARDI, le 12 de Septembre, sera vendu, pour clore un compte: Environ 250 POELES Doubles et Simples, de la manufacture susmentionnée.

Une variété d'autres articles en fonte, et Ferronnerie. La vente à DEUX heures. 31 août. A. CUVILLIER & Cie.

PENSIONNAT DE LONGUEUIL.

LES DAMES des S.S. NOMS DE JESUS ET DE MARIE établies à Longueuil ouvriront leur Pensionnat le 7 SEPTEMBRE.—1er sept.

DEBENTURES!!

Le soussigné informe les Messieurs du Clergé et les Instituteurs, les Commissaires d'Ecoles et autres, qu'il prendra des DEBENTURES pour LIVRES ET FOURNITURES D'ECOLLES, Etc., Etc., et aussi en paiement des COMPTES qui lui sont dûs.

J. BRE. ROLLAND.

CELEBRE DIORAMA ET VUES CHROMATROPES

DE B. WINTER.

Ouvr. Lundi, 28 Aout. A CONTINUER DURANT LA SEMAINE, Dans la grande Salle des ODD-FELLOWS Grande rue St. Jacques.

LA CATHEDRALE DE MILAN.—Vue de nuit. Célébration de la Messe du Minuit. LA CITE DE JERUSALEM.—le Crucifiement. LE SAINT SEPULCRE.—vue de nuit—Célébration de la Pâques. LA COUR DE BABYLONE.—LE FESTIN DE BALTHAZAR.—Chaque sujet passe du jour à la nuit par gradation. Pour les autres détails, voir le programme. Le Spectacle sera terminé par SIX VUES CHROMATROPES. Prix d'entrée, 2s. 6d. Enfants moitié prix. L'exhibition commence à HUIT heures précises. Montréal, 31 août 1848.

AUX CONSTRUCTEURS.

DES Soumissions, adressées au Soussigné, seront reçues jusqu'à VENDREDI, le 8 du courant, pour diverses alterations et réparations à Monklands, et les plans et devis pourront être vus à ce bureau, où toutes autres informations pourront être obtenues.

Par ordre,

THOMAS A. BEGLY,

SECRETARE.

Bureau des Travaux Publics. Montréal, 1er septembre 1848.

EAUX MINÉRALES

DE PLANTAGENET, SANS PAREILLES DANS LE PAYS.

EN établissant des agences à Montréal, pour la vente de ces eaux inappréciables, le propriétaire est convaincu que leurs vertus une fois connues ne pourront manquer de faire reconnaître amplement leur efficacité.

Ce fait posé, il invite l'attention des citoyens de Montréal, et des environs généralement, mais plus particulièrement les Médecins et autres hommes de science, à faire une investigation de leurs qualités, et voir leurs effets, de manière qu'ayant prouvé leur valeur insurpassable par des expériences faites, elles pourront contribuer à soulager l'humanité souffrante, en rendant témoignage à leur mérite.

La supériorité des eaux minérales, sur ce qui est d'imitation, inventée par la main de l'homme, est admise par tous les savants; car, sous ce rapport comme dans bien d'autres cas, les efforts humains tombent bien au-dessous de l'œuvre divine de la nature.

Pour purifier le sang et donner de la vigueur au système, les eaux de Plantagenet sont reconnues par ceux qui en ont bu, pour être sans égales, et quoi que tout récemment découvertes, et comme dans leur enfance pour parler ainsi, elles ont été employées avec avantage dans des cas d'affections de rhumatisme, et des guérisons de maladies différentes ont été obtenues par leur efficacité.

Enfin, il prie tous ceux qui se trouvent atteints de quelques maladies, de venir et boire de l'eau de Plantagenet, car, en elles y trouveront vie nouvelle.

AGENTS A MONTRÉAL: DR. PICAULT, HOTEL QUEBEC, W. E. BOIVMAN, Eccl. Apothicaire, Rue St. Gill. CHARLES LAROCQUE, Propriétaire.

19 août 1848.

DUNDY, Ir. août 1848. C'est avec beaucoup de plaisir que j'attire l'attention publique sur les eaux minérales de Plantagenet. Je n'hésite pas à dire qu'elles possèdent toutes les qualités égales si non supérieures à toutes les autres eaux de la Province. En ayant fait usage moi-même, il est de mon devoir de rendre mon faible témoignage en leur faveur et de le joindre à ceux qui ont déjà été donnés. Le goût de ces eaux est agréable et leur effet est salutaire.

L. H. MASSON, Médecin.

NORTH LANCASTER, le 25 juillet 1848. Je soussigné, certifie que plusieurs personnes, à ma connaissance, ayant fait usage de l'eau de la source minérale de Plantagenet, s'en sont bien trouvées et surtout ont éprouvé de grands soulagements dans les cas de rhumatisme.

Doct. M. P. L. LEDUC. Petite-Nation, 21 juillet 1848.

Je certifie par les présentes que j'ai fait usage pendant de longs temps, des eaux minérales de Plantagenet, et qu'elles m'ont fait beaucoup de bien, et que je les crois supérieures à toutes autres de cette espèce.

JOHN McDONALD. Depuis huit mois, je crachais le sang, et depuis huit jours que je bois de l'eau minérale de Plantagenet je suis mieux, et mes forces sont doubles de ce qu'elles étaient.

AUGUSTIN LAFLAMME. Montréal, 15 août 1848.

Ayant été dernièrement retenu dans ma chambre pendant deux jours, par des douleurs que je ressentis dans tout le corps depuis la tête jusqu'aux pieds, le tout accompagné d'une fièvre dévorante. J'ai fait demander et ai pris de l'eau des sources de Plantagenet, actuellement sous la direction de M. Charles Larocque, Senior, et je me suis senti, dans le dit cas, que d'à peu près une pinte, et je certifie par la présente, qu'avec la grâce de Dieu, j'ai recouvré la santé, et cela aussi peu après avoir fait usage de l'eau susdite. Donnée sous mon sceau, à Plantagenet 7 août 1848.

W. KEARNES, J. P. Je certifie, que depuis plusieurs années je souffrais horriblement de douleurs rhumatismales, malgré tous les soins et traitements de nos médecins, et qu'après avoir fait usage de l'eau de la source minérale de Plantagenet, pendant quelque temps je suis devenu complètement guéri.

JEAN-BAPTISTE LECUYER, Cult. Je soussigné certifie que j'ai été malade pendant dix-huit mois; que j'ai été dans une faiblesse continuelle et ne pouvais ni travailler et qu'ayant bu des eaux de Plantagenet dont M. Chs. Larocque est le propriétaire, j'ai été parfaitement guéri.

MARGUERITE PILON. Plantagenet, 11 août 1848.

Je dirais sous serment que quand je cesse de boire de l'eau de la source minérale de Plantagenet je présente sous le contrôle de M. Charles Larocque, je suis incapable de vaquer à mes affaires et lorsque je suis bien je porte bien.

PAUL SABOURIN. Plantagenet, 8 août 1848.

Je certifie que depuis plusieurs années je souffrais horriblement de douleurs et je n'avais point d'appétit, et qu'après avoir fait usage de l'eau des Sources de Plantagenet, appartenant à M. Charles La Rocque j'ai été parfaitement guéri.

CYRIACQUE THIAUVETTE. Montréal, 30 août 1848.

Je certifie que pendant 3 à 4 ans j'ai eu une douleur aiguë dans le côté et que j'ai eu vain essayé différents remèdes. Depuis 3 à 4 semaines je me suis mis à boire l'eau des Sources de Plantagenet et depuis je suis parfaitement bien.

DANIEL ALLEGAY. J'éprouve un grand plaisir à appeler l'attention publique sur ces Eaux Minérales de Plantagenet, dont les excellentes qualités pour restaurer le système et lui donner la force, ne sont surpassées par aucun en cette province. Je dis ceci en connaissance de cause ayant bu de presque toutes les autres sources du pays. Que ceux qui sont affligés de maux de tête, absence d'appétit, etc. essayent ces eaux et leur succès est assuré.

H. J. LARKIN. Montréal, 31 août 1848.

COLLEGE DE ST. HYACINTHE.

L'ENTREE des élèves au Collège de St. Hyacinthe aura lieu Mercredi le 13 Septembre prochain. Le prix de la pension et de l'enseignement est de £15 par année payable d'avance en deux semestres, au jour de l'entrée, et dans le cours du mois de février. Il ne sera fait aucune déduction pour absence à moins de deux mois consécutifs. Toutes les lettres adressées aux élèves doivent être franches de port. Aucun élève étranger à la paroisse ne peut prendre sa pension au village sans une autorisation du Directeur.

Il y a point au collège d'enseignement purement élémentaire. Pour être admis il faut savoir lire et pouvoir facilement écrire à la dictée. St. Hyacinthe, 8 août 1848.

BUREAU DES TERRES DE LA COURONNE.

Montréal, 12 août 1848.

AVIS est par le présent donné, que les Terres de la Couronne ci-après spécifiées situées dans les Townships de Wexford, dans le Comté de Leicester, au nord du fleuve St. Laurent, dans le Bas-Canada, seront, à compter du TROISIÈME jour d'OCTOBRE prochain, à vendre, aux conditions énoncées dans les Règlements Généraux, par l'agent local, ALEXANDER DALY, Ecuyer, à Rawdon, à qui l'on devra s'adresser.

Prix de Vente—Quatre Chênes P.A.C. 1 Rang—Lots 1 à 14 (100 chaque.) 15 (92), 16 à 17 (81 chaque.) 18 à 33 (100 chaque.) 34 (91), 35 à 45 (100 chaque.) 46 (95), 47 à 54 (100 chaque.) 55 (93), 56 à 59 (100 chaque.)

Lots 1 à 3 (100 chaque.) 4 (89), 5 (83), 6 (81), 7 (100) 8 (81), 9 à 14 (100 chaque.) 15 (94) 16 à 17 (100 chaque.) 18 (90), 19 à 22 (100 chaque.) 23 (80), 24 à (82), 25 à 41 (100 chaque.) 42 (59), 43 (85), 44 à 45 (73 chaque.) 46 (92), 47 50 (100 chaque.) 51 (94) 52 à 58 (100 chaque.) 59 (148).

3 " Lots 1 et 2 (100 chaque.) 3 (90), 4 (71), 5 (49), 6 (91), 7 à 12 (100 chaque.) 13 (38), 14 (71), 15 à 21 (100 chaque.) 22 (90), 23 (86), 24 à 25 (100 chaque.) 26 (93), 27 à 41 (100 chaque.) 32 (89), 43 à 58 (100 chaque.) 59 (148).

Une insertion hebdomadaire jusqu'au terme de la vente, en français, dans La Minerve et la Revue Canadienne.—14 août.

Par Ordre, THOMAS A. BEGLY, Secrétaire.

CANAL DE CHAMBLY.

AVIS est par le présent donné que, dans l'intention de rencontrer les intérêts du commerce, les Commissaires des TRAVAUX PUBLICS ont consenti de reculer l'époque de la clôture du CANAL DE CHAMBLY jusqu'à SAMEDI, le 21 jour de SEPTEMBRE prochain auquel jour l'eau sera retirée du dit Canal qui restera fermé jusqu'au 20e jour du dit mois.

Par Ordre, THOMAS A. BEGLY, Secrétaire. Département des Travaux Publics } vjl sept 8 juin 1848

NOUVELLE SOCIÉTÉ.

LES SOUSSIGNÉS informant respectueusement le public qu'ils ont formé ce jour un très-jeune société sous le nom et raison de Michael Rossin et Cie.

MICHAEL ROSSIN, ARNOLD NORDHEIMER. Montréal, 29 août, 1848.

MAGASIN DE BIJOUTERIES ET D'OBJETS D'ART.

MM. MICHAEL ROSSIN & Cie. INFORMENT le public de Montréal et des environs qu'ils ont ouvert leur NOUVEL ETABLISSEMENT au No. 133, rue Notre-Dame qui contient l'assortiment le plus riche et le plus rare de BIJOUTERIE ET D'OBJETS D'ART d'Angleterre, de France et d'Allemagne, choisis par M. ROSSIN lui-même sur les meilleurs marchés et qu'ils offrent à des prix très raisonnables.

Le public est respectueusement invité de venir examiner cet assortiment qui sera trouvé sans rival pour son excellence et sa beauté. Montréal, 29 août 1848.

AVIS IMPORTANT AUX CAPITALISTES.